

Von Künstlern lernen

Während der Pfingst- und Sommerferien: 15 Workshops bei den 4. Sommerkunstwochen in Kulmbach



Im Kurs Holzbildhauen unterrichtet Peter May.

KULMBACH. Ein tolles Programm bieten die 4. Sommerkunstwochen in Kulmbach allen, die Spaß am aktiven Gestalten und kreativen Ausprobieren haben.

Elf Kunstworkshops für Erwachsene und vier für Kinder und Jugendliche stehen in diesem Jahr auf dem Programm. Ausgewiesene Künstler stehen zur Verfügung, um ihr Wissen an Interessierte weiterzugeben.

In den Pfingstferien geht es los mit „Keramik-Kunst“ unter Leitung von Gertrud Murr-Honikel (Werkraum der Oberen Schule) und dem Workshop „Kreatives Schreiben“ mit Dr. Simone Richter (Burggut, Waaggasse).

Im Langheimer Amtshof ist „Malen – Wege zur Kreativität“ mit Monika Pellkofer-Griesshammer, „Holzbildhauen“ mit Peter May und „Kalligrafie – Italic-Alphabet“ mit Andrea Wunderlich angesagt. Ein Erwachsenen-Kurs „Schauspielerei“ mit Rüdiger Baumann geht im Burggut über die Bühne.

In den Sommerferien geht es weiter mit „Drucken“ (Sebastian Waßmann), „Abstrakte Acrylmalerei – Das große Format“ mit Monika Pellkofer-Griesshammer, „Steinbildhauen“ mit Peter May, „Malerei – Von der Zeichnung zum Gemälde“ mit Gerhard Renner und „Kalligrafie – Gestaltung“ mit Andrea Wunderlich.

Künstlerische Unterweisung für



Monika Pellkofer-Griesshammer leitet „Malen – Wege zur Kreativität“.

Kinder und Jugendliche gibt es in den Pfingstferien in Sachen „Kalligrafie“ (Andrea Wunderlich) und „Malerei“ (Gerhard Renner) sowie in den Sommerferien „Drucken“ (Sebastian Waßmann) und „Theater“ (Cosima Asen und Frank Walther). Diese Kurse können wieder gebührenfrei angeboten werden.

Die 4. Sommerkunstwochen enden am Sonntag, 18. August, im Langheimer Amtshof mit einem Künstlerfest mit verschiedenen Darbietungen und einer improvisierten Ausstellung, bei der zahlreiche der in den Workshops erarbeiteten Werke zu sehen sein werden.

Veranstalter der 4. Sommerkunstwochen ist focus-europa e.

V. in Zusammenarbeit mit der Kulturverwaltung der Stadt Kulmbach, wo man sich auch anmelden kann. Ein entsprechendes Formular gibt es in den Programmheften, die an vielen Stellen ausliegen oder im Internet unter www.kulmbacher-sommerkunstwochen.de.

Projektleiterin Jutta Lange empfiehlt, bei Interesse mit der Anmeldung nicht zu lange zu warten, da es bei allen Workshops Höchstteilnehmerzahlen gibt.

Weitere Auskünfte gibt es bei Jutta Lange (Tel. 09221/74949, E-Mail: lange-kulmbach@t-online.de) oder bei Hermann Müller (Telefon 09221/940262, E-Mail: Hermann.Mueller@stadtkulmbach.de).